

Les vertus et pratiques de la première décennie de Dhu al-Hijjah

<"xml encoding="UTF-8?>

Vertus et pratiques de la première décennie de Dhu al-Hijjah

Le mois de Dhu al-Hijjah est un mois très béni à propos duquel le Prophète (psl) a dit : « L'adoration et les bonnes actions ne sont pas aussi vertueuses aucun jour que ces jours (les « .(jours du mois de Dhu al-Hijjah

Selon le site spécialisé de la mosquée, le mois de Dhu al-Hijjah est le dernier mois de l'année Hijri et c'est un mois très béni. Lorsque ce mois est entré, les chefs religieux ont accordé une importance particulière au culte, en particulier au cours de la première décade de ce mois. Dans certains hadiths, il est mentionné que les dix nuits que le Coran jure dans la sourate « Wa al-Fajr waliyal al-Ashr » sont les nuits des dix premiers jours de ce mois sacré, et ce serment .est dû à sa grandeur

Dans la sourate al-Hajj (verset 28), tout en mentionnant le grand devoir du Hajj, Dieu a parlé des « jours de connaissance » où les croyants doivent se souvenir de Dieu. L'une des interprétations célèbres des « jours d'information » qui est également mentionnée dans les .hadiths est les 10 premiers jours du mois de Dhu al-Hijjah

Dans un hadith du Prophète (psl), nous lisons que l'adoration et les bonnes actions ne sont pas .(aussi vertueuses n'importe quel jour (les dix premiers jours de Dhu al-Hijjah

De plus, être en harmonie avec les pèlerins de la Maison de Dieu en ce mois, et se souvenir des glorieux rituels du Hajj et de sa spiritualité et de ses bénédictions, donne une atmosphère différente à l'homme, en particulier pour ceux qui font partie des pèlerins bénis de la Maison de .Dieu, ou qui sont avec leur mémoire et leur mémoire

L'existence de deux fêtes islamiques importantes, l'Aïd al-Adha (Aïd al-Adha) et l'Aïd al-Ghadir (Aïd al-Filayat) et le jour d'Arafah, et le souvenir de l'étrange et très précieuse prière de l'Imam Hussein (as) à Arafat, ont donné à ce mois une splendeur et une grandeur particulières, et il

convient pour tous les croyants de ne pas négliger l'atmosphère pleine de spiritualité de ce mois et de s'efforcer de s'améliorer et de se purifier

Le premier jour du mois

Le premier jour de Dhu al-Hijjah est le jour où le Prophète Ibrahim (as) est né, donc si une personne jeûne ce jour-là, son jeûne sera une expiation pour soixante ans de péché. L'Imam al-Kazim (as) a dit : « Quiconque jeûne ce jour-là, Dieu écrira pour lui la récompense de soixante ans de jeûne. » Il a également dit : « Quiconque jeûne le premier jour des dix premiers jours de Dhu al-Hijjah, Dieu écrira pour lui la récompense d'avoir jeûné pendant quatre-vingts « .mois

Le regretté Cheikh al-Tusi a également déclaré : « Il est recommandé de réciter la prière de Dame Fatima (a. s.) ce jour-là, et cette prière est de quatre rak'ahs (qui sont toutes deux avec le même salam) et elle est similaire à la prière de l'Imam Ali (as), dans chaque rak'a, il doit réciter la sourate al-Hamd une fois et la sourate Qul Hu Allah cinquante fois, et après le salam, il doit réciter le tasbih de Hazrat Fatima (as), puis réciter la supplication suivante : Subhan Dhu I-'Izz al-Shamikh al-Munif, Subhan Dhu I-Jalal al-Badhakh al-'Azîm, Subhan Dhu al-Malik al-Fakher al-Qadim, Subhan min yeri athar al-Namla fi al-Safa, Subhan min yeri waqq al-tayr fi .al-hawa, Subhan min hu tel et rien de tel et ainsi de suite

Gloire à Dieu, le Propriétaire de l'Exalté et de l'Exalté, le Propriétaire de l'Exalté et de l'Exalté, le Propriétaire de l'Exalté et de l'Exalté, le Propriétaire de la Précieuse et de l'Ancienne Régence, la Gloire de Celui qui voit l'empreinte de la lande sur le rocher, la Gloire de Celui qui voit l'empreinte de l'oiseau dans l'air, Celui qui voit l'empreinte de l'oiseau dans l'air, Celui qui est comme cela et il n'y a rien d'autre que Lui

Il est également rapporté qu'il doit prier deux rak'as une demi-heure avant midi, et dans chaque rak'a, il doit réciter la sourate al-Hamd une fois, la sourate Qul Hu Allah dix fois, Ayat al-Kursi .dix fois et la sourate Ana Anzalnah dix fois

Huitième jour du mois

Le huitième jour de Dhu al-Hijjah est le jour de Tarwiyah. (Le premier jour où le Prophète Ibrahim (a) a vu en rêve qu'il sacrifiait son fils, et il a passé cette journée à se demander si .c'était un vrai rêve ou non

Tarwiyyah signifie stocker de l'eau, et ce jour-là, les pèlerins de la Maison de Dieu vont de La Mecque à Mina pour y passer la nuit et se préparer pour Arafat le lendemain matin

Tarwiyyah signifie stocker de l'eau, et puisque ce jour-là, les pèlerins devaient penser à stocker de l'eau afin de s'arrêter à Arafat et Baytuta à Mash'ar al-Haram et effectuer des actes .« spéciaux de Mina, on l'appelle « Yum al-Tarwiyyah

Comme il n'y avait pas d'eau dans le désert d'Arafat dans le passé, l'eau était prélevée à la Mecque ce jour-là pour donner de l'eau aux pèlerins, c'est pourquoi ce jour est appelé le jour de .l'arrosage

Ce jour-là, les pèlerins se rendent de La Mecque à Mina avec l'intention de s'amuser, d'y passer la nuit et d'atteindre Arafat le matin. Cette journée est un prélude à l'accomplissement .des rituels de la journée d'Arafah

Ce nom a été rappelé par le Hajj d'Ibrahim (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) et d'Ismail (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui), car Gabriel leur avait conseillé d'emporter de l'eau avec eux pour Arafat, Mash'ar et Mina. De plus, ce jour-là, la caravane du Saint Prophète (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) quitta La Mecque lors du pèlerinage .d'adieu et se mit en route pour Arafat via Mina

Ce jour est l'un des jours importants de Dhu al-Hijjah, et selon un hadith de l'Imam Ja'far al-Sadiq (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui), jeûner le jour est l'expiation pour soixante .ans de l'homme

Actions de cette journée

Muhammad ibn Abi Umair a rapporté de l'un de ses compagnons de l'Imam Sadiq (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) qu'il a dit : « Le jeûne le jour de Tarwiyah est l'expiation des péchés pour un an et le jeûne le jour d'Arafah est l'expiation des péchés pour deux ans

Ghusl les grandes ablutions -2

Muhaddith Qummi dans Mafatih al-Jinan a considéré que le jeûne ce jour-là équivalait à l'expiation de soixante ans et a mentionné que le cheikh martyr considérait le ghusl ce jour-là comme recommandé

Ce jour-là, l'Imam Hussein (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) a envoyé une lettre à : Muslim bin Aqeel à Kufa avec le message suivant

Au nom d'Allah, le Tout Miséricordieux, le Tout Miséricordieux, au nom de Husayn ibn Ali, » .envers les croyants et les frères musulmans

.Que la paix soit sur vous

Je suis parti pour vous de La Mecque le mardi, le huitième jour de Dhu'l-Hijjah, qui est le jour de Tarwiyah. Quand mon Messager viendra à vous, hâitez votre travail et soyez diligents, car je .viendrai à vous en ces jours-ci

.Que la paix soit sur vous et sur la miséricorde et le salut d'Allah

Les historiens ont écrit le départ de l'imam Hussein (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) .de La Mecque à Kufa le 8 jours de Dhu al-Hijjah, c'est-à-dire le jour de Tarwiyah

Chaque jour de la dizaine, il doit réciter les cinq supplications que Hazrat Gabriel (Gabriel) a données à Jésus (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) de la part du Tout-Puissant : pendant ces dix jours, et ces cinq supplications sont les suivantes

أَشْهُدُ أَنْ لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ وَحْدَهُ لَا شَرِيكَ لَهُ الْمُلْكُ وَلَهُ الْحَمْدُ

.J'atteste qu'il n'y a pas d'autre divinité qu'Allah, l'Unique, et qu'il n'a pas d'associé

بِيَدِهِ الْخَيْرُ وَ هُوَ عَلَى كُلِّ شَيْءٍ قَدِيرٌ

.et la bonté et la bonté sont entre les mains des puissants, et Il a pouvoir sur toutes choses

أَشْهُدُ أَنْ لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ وَحْدَهُ لَا شَرِيكَ لَهُ أَحَدًا صَمَدًا لَمْ يَتَّخِذْ صَاحِبَةً وَ لَا وَلَدًا

Je témoigne qu'il n'y a pas d'autre dieu que l'Essence Unique de Dieu, qui n'a pas de partenaire,
.l'Unique et l'Inutile, qui ne prend ni femme ni enfants

أَشْهُدُ أَنْ لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ وَحْدَهُ لَا شَرِيكَ لَهُ

.Je témoigne qu'il n'y a pas d'autre divinité qu'Allah, Celui qui n'a pas d'associé

أَحَدًا صَمَدًا لَمْ يَلِدْ وَ لَمْ يُوْلَدْ وَ لَمْ يَكُنْ لَهُ كُفُواً أَحَدًا

.Il est unique et inutile, il n'a pas d'enfants, il n'a pas été un enfant, et il n'est pas un pair pour lui

أَشْهُدُ أَنْ لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ وَحْدَهُ لَا شَرِيكَ لَهُ الْمُلْكُ وَ لَهُ الْحَمْدُ

J'atteste qu'il n'y a pas d'autre divinité qu'Allah, Celui à qui appartient la domination, et la
.domination, et que je loue et loue à Lui

يُحِبِّي وَ يُمِيتُ وَ هُوَ حَيٌّ لَا يَمُوتُ بِيَدِهِ الْخَيْرُ وَ هُوَ عَلَى كُلِّ شَيْءٍ قَدِيرٌ

Il donne la vie et cause la mort, et Il est vivant et ne meurt pas, dans Sa main est le bien, et Il
.est Capable de tout

حَسْبِيَ اللَّهُ وَ كَفَى سَمْعَ اللَّهِ لِمَنْ دَعَا لَيْسَ وَرَاءَ اللَّهِ مُنْتَهَى

.Il suffit que Dieu entende, et il suffit que Dieu écoute quiconque supplie

أَشْهُدُ لِلَّهِ بِمَا دَعَا وَ أَنَّهُ بَرِيءٌ مِمَّنْ تَبَرَّأَ وَ أَنَّ لِلَّهِ الْآخِرَةَ وَ الْأُولَى

Je témoigne de ce que Dieu l'a appelé à faire, et qu'il hait quiconque cherche la repentance, et
.qu'il appartient à Dieu dans l'au-delà et dans ce monde

C'est pourquoi le Prophète Isa (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) a annoncé une grande récompense pour avoir récité cent fois chacune de ces cinq invocations, et ce n'est pas loin, comme l'a dit Allamé Majlisi (qu'Allah lui fasse miséricorde) : « Si quelqu'un récite

chacune de ces invocations dix fois par jour, il a agi selon les hadiths, et s'il récite chacune de ces invocations cent fois par jour, ce sera mieux

Quelques pratiques courantes de la première décennie de Dhu al-Hijjah

L'Imam Sadiq (as) dit : Mon père, l'Imam Baqir (as) m'a dit : « Mon fils ! Pendant les dix premiers jours du mois de Dhu al-Hijjah, ne quittez pas ces deux rak'ahs de prière chaque nuit : entre les prières du Maghrib et de l'Isha

Récitant deux rak'ahs de notre prière entre le Maghrib et l'Isha toutes les nuits de cette décennie dans chaque rak'ah après al-Hamd, il doit réciter le Tawhid et le Ayat une fois

وَأَعْدَنَا مُوسَى ثَلَاثِينَ لَيْلَةً وَ أَتْمَمَنَاهَا بِعَشْرٍ فَتَمَ مِيقَاتُ رَبِّهِ أَرْبَعِينَ لَيْلَةً وَ قَالَ مُوسَى لِأَخِيهِ هَارُونَ اخْلُفْنِي فِي قَوْمِي وَ أَصْلِحْ وَ لَا تَتَّبِعْ سَبِيلَ الْمُفْسِدِينَ

Et Nous avons fait une alliance avec Moïse pour trente nuits, et Nous l'avons prolongée pour dix autres nuits, puis le miqat de son Seigneur s'est accompli pendant quarante nuits, et Moïse a dit à son frère Aaron : « Sois mon successeur parmi mon peuple, et sois un réformateur, et ne suis pas le chemin des corrupteurs. » Si vous le faites, vous partagerez la récompense des pèlerins et de leurs pratiques du Hajj

De plus, dans un hadith de l'Imam Musa al-Kazim (as), il est rapporté que quiconque jeûne les neuf premiers jours de Dhu al-Hijjah, Dieu lui notera la récompense du jeûne pour le reste de .sa vie

Événements du mois de Dhu al-Hijjah

Le mariage de Dame Fatima (as) avec Amir al-Mu'minin Ali (as), le sixième jour de Dhu al-Hijjah de la deuxième année

.Martyre de l'Imam Muhammad Baqir (as), 7ème jour de Dhu al-Hijjah en 114 A.H

Tarwiyah et la migration des pèlerins de La Mecque

Martyre de Muslim b. 'Aqil en 59 AH

La nomination d'Amir al-Mu'minin Ali (as) comme successeur du Prophète (psl) et de l'Aïd al-Sa'id al-Ghadir, le dix-huitième jour de la dixième année

.Meurtre de 'Uthman b. 'Affan, le troisième calife, le 18ème jour de 35 apr. J.-C

.Mubahala du Prophète (psl), le vingt-quatrième jour

L'allégeance des gens à l'Imam Ali (as) et l'accésion au califat apparent de l'Imam Ali (as) le
25ème jour de Dhu'l-Hijjah en 35 A.H

.Le neuvième jour de ce mois est Arafah et le dixième jour est le jour de l'Aïd al-Adha